

師走

こんにちは。

とうとう年末。今年もあと少しで終わります。いろいろと最近は大忙し、私は未だに12月の気分です。ありません。なので、もう少し12月が長くてもいいんですが…。

まあ、そんなわけにはいかないのですが、今年中にやらなければならぬことは、何とか終わらせようと思います。

協力隊の任期も気づけば、一年をきりました。朝倉に来てすぐにコロナが流行し、なかなか思い通りに活動できないこともありました。

それでも、多くの方に出会うことができ、沢山のことを学んできました。

来年も協力隊として頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いたします。

しめ縄教室

前回ここでも宣伝させて頂きました「しめ縄教室」を、先日無事終えることができました。

当日は、15名の方々にご集まり頂き、普段グリーンツリーズでどんなことを子どもたちに体験させているのか、実際に受け入れ家庭の方を先生にお迎えし、「しめ縄教室」を行いました。

しめ縄は稲を編むところから体験してもらったのですが、しめ縄を初めて作る方が多く、皆さん苦戦されていました。

子どもたちに「可愛いお姉さん」と呼んでもらえました。

うめ

完成！

それでも、それぞれ試行錯誤を繰り返して無事に縄が



その後は、飾りつけを始めたのですが、大人も子供も表情が真剣そのもの。次の作業の案内の為に声をかけても、なかなか手が止まらなくて。(笑)

楽しんでもらえるか不安でしたが、作業中に「楽しいね」という声がちらほら聞こえてきて、本当に安心しました。

自分で企画したものをやるのが、始めてだったこともあり、当日始まるまでずっと緊張しっぱなしでした。準備の段階から、色々と周りの方にはご迷惑をお掛けしてしまつた部分も多く…。ご協力頂いた方々には、本当に感謝の気持ちしかありません。

いろいろと書きましたが、本当に本当に何とか無事に実施できてよかったです！ご協力頂いた方々、しめ縄教室に参加して頂いた方々、本当にありがとうございました！



それでは、今年最後の「梅の部屋」はここまで。皆さまよいお年を〜！！



受入れ家庭大募集

農村体験・農村民泊の受入れ家庭を募集しています！！

朝倉グリーンツーリズム協議会では、都会の子ども達や住民の方々に「朝倉での暮らしや人との触れ合い」を通して「あさくら」の魅力を伝え、地域の活性化に繋がるよう活動をしています。

現在は国内の小学校、中学校、高校の教育旅行や体験の受け入れを積極的に行っています。近年では「日本の生活や文化を学びたい」ということで海外の学生さんや個人でいらっしゃる方も増えており、国際交流の場にもなっています。

そんな活動をしている協議会ですが、現在の受入れ家庭軒数では対応しきれない場合もあり、朝倉に來たいと言ってくれる方々をお断りしているケースも多々あります。

そこで、朝倉グリーンツーリズム協議会では農業体験や農村民泊を受け入れていただける家庭を随時募集しています。

是非、受け入れを通して「あさくら」の魅力を一緒に発信していきませんか？



受け入れに関してよくある質問

Q. 農家じゃないけどいいの？

A. 農家でなくても問題ありません！普段と違う生活を送ることが立派な体験となります。家で農業体験ができない場合は、近隣の受入れ家庭との連携等を協議会で調整させて頂きますので、ご相談ください！

Q. 料理はどうすればいいの？

A. 特別な料理ではなく普段食べている料理を子ども達と一緒に作って食べてあげてください。食事も立派な体験活動の一つになります！アレルギーを持つ生徒がいる場合は、事前に事務局より連絡を行い対応します。

Q. ボランティアなの？

A. 受け入れて頂いた場合は、受入れ家庭に謝礼をお支払いします。

【例】中学生3名を受け入れた場合（一泊二日二食・半日農業体験付）
5,400×3人＝16,200円

※食材や寝具等は受入れ家庭でご準備ください。

Q. 一回に何人受け入れて何泊ぐらい受け入れるの？

A. 一軒の受け入れは3〜5人位を予定しています。が、事前にご相談させて頂きます。教育旅行などの受け入れで多いのは一泊となっています。

問い合わせ先

農村体験・農村民泊に少しでも興味のお持ちの方は、是非ご連絡ください！

電話・0946・24・6758